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Anfrage 

der Abgeordneten Dip1 .. Vw "Josseck t Peter urad Genossen 
an den Herrn 8undesmtntster f,. Unle,~rtcht ut'ld Kunst t 
betreffend Neubau des Sundesgymnasiums in Bad lsehl <' 

Nach uns vorUeganden Informationen wurde kür2'Jich 
von offizIeller SeHe mitgeteilt, daß .etn Teil der für die 
\VeilerfUhrung des Baues der neuen Allgemeinb Hdenden . 
Höheren Schule In Bad lacht notvvendigen MHtc;;1 einer KU,"zung 
zum Opfer falle .. Diese Information wurde von Lehrern und 
eltern mit großer SestUrzung aU'\fgenomman 9 muß doch 
angesichts dieser AnkUndfgung befür-chtet wer'oen, daß der 
geplante FerUgsteUungstermin (Herbst 1974) d'lnn "auf 

-keinen Fan mehr eingehaUen ",,-erden k~nn ~ ViaS" weiters 
bedeutet, daß Schülern und Lehrern zugemutet wird, 
noch m'ndest6ns .eln Jahr länger auf engste m R~um, 
unter äußerst ungJnstigen Verhältnissen Unterricht zu 
halten. 

DIese Vorgangsweise erscheInt umso unve .... stäncUicher, 
wo doch seitens Ihres MinIstoriums in den fetz~en Monaten 
wfedarhoUdie ~sotute Priorität des Schutb8,uprogramms -
gerade Im bundesland Öber'Östert'eich = unt<Er~1tG"'ichen ww"'ce. 

In dtesemZusammenoong richten die unterz,..2ichneten 
Abgeordneten an der'\ Herrn Bundesminister itll'" Unte:rt"icht 
und Kunst die 

. Anfrage: 
1) WIe bringen SIe die gesch1Jderte Vor~n,;,;s'.Neise mit 
Ihrer oftmals g;}mach!en ÄUßerung, daß es keine Schul
baubremsegebo ~ in EInklang? 
2)Wer-den Sie s!cherslellen,daß die Ferti9,-;t~Uung der 
AHS In Bad I schi wie geplant bis Herbst 1 S~'4 erfo~gF ' 

A 1. 1/ ili r.\ 
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